



Communiqué
Diffusion immédiate

Dépôt du rapport synthèse des consultations sur l'avenir de la forêt
Alliance forêt boréale offre son support à la ministre Blanchette
Vézina pour la révision du régime forestier

Saguenay, le 3 juillet 2024 – Alliance forêt boréale accueille de façon très positive le rapport synthèse déposé par la ministre des Ressources naturelles et des Forêts, Maïté Blanchette Vézina, et lui offre toute sa collaboration dans la révision du régime forestier.

« Alliance forêt boréale applaudit la démarche entreprise par la ministre Blanchette Vézina qui s'engage à réformer le régime forestier québécois, une demande que nous avons formulée au gouvernement du Québec dès 2020 et que nous réitérons à répétition depuis. Il est primordial d'adapter nos pratiques et d'optimiser nos ressources, on ne peut plus faire de la foresterie de la même manière qu'il y a 10 ans et je félicite la ministre de vouloir aller de l'avant avec cette incontournable mise à jour de la Loi », a affirmé le président de l'AFB, monsieur Yanick Baillargeon.

À propos d'AFB

Alliance forêt boréale souhaite rallier et mobiliser tous les acteurs socioéconomiques à sa cause, soit la défense de la foresterie durable, du droit de récolter et de créer de la richesse en mettant en valeur la forêt boréale au bénéfice des communautés forestières. Alliance forêt boréale continue à travailler en partenariat avec tous les acteurs du domaine forestier pour assurer la pérennité et le développement durable des collectivités forestières. Elle met en valeur la forêt comme outil de lutte contre les changements climatiques et encourage l'utilisation du bois comme matériau de construction. L'organisation cherche aussi à développer de façon constante ses connaissances et ses compétences dans le domaine. Pour plus d'information, visitez le www.allianceforetboreale.org.

-30-

Informations : Catherine Potvin
418-630-6316
catherine@zoneorange.ca

Yanick Baillargeon, président
418-671-8272
prefet@mrcdomaineduroy.ca